

10/12(日) 第1回菊池市民体育祭

合併後初めてとなる市民体育祭が、秋晴れの中、菊池公園多目的運動広場（多目的グラウンド）でありました。市内の各地区から22チームが参加し、爽やかな汗を流しながらスポーツの秋を満喫しました。

開会式では、清水 登さん（旭志護川）が力強く選手宣誓し、参加者全員でラジオ体操の準備運動を行いました。

競技は、リレーやグラウンドゴルフ、アジャタ（玉入れ）、長縄跳びなど14種目の競技が行われ、リレーで健脚を見せ次々と追い抜く人や、日ごろすることのない競技に悪戦苦闘する人もありました。

●上位の総合成績

- 1位 花房・戸崎、2位 龍門・迫間・水迫
- 3位 菊之池、4位 旭野
- 5位 高野瀬、6位 桜山、隈府2区

●種目別各組1位結果表

種別	種目	1組	2組	3組	4組
小学生	小学生低学年リレー	七城北	桜山	龍門・迫間・水迫	菊之池
一般男女	ホールインワンリレー	七城北	隈府4区	麓、花房・戸崎	高野瀬
小学生	小学生高学年リレー	隈府3区	隈府4区	龍門・迫間・水迫	旭野
一般男女	むかで競走リレー	隈府3区	新明	花房・戸崎	菊之池
65才以上男女	ゲート通しリレー	七城北、河原・水源、永・住吉	桜山	龍門・迫間・水迫	高野瀬
中学生	中学生リレー	隈府2区	桜山	龍門・迫間・水迫	富の原
一般男女	綱引き	田島	河原水源	旭野	-
小学生～高齢者	アジャタ	隈府3区	吉富	花房・戸崎	菊之池
40才以上	自転車輪回しリレー	隈府3区	吉富	花房・戸崎	富の原
一般男女	長縄とび	永・住吉	桜山	龍門・迫間・水迫	菊之池
一般男女ペア	大玉転がしリレー	河原・水源	七城中央西	花房・戸崎	高野瀬
女子年代別	地区対抗リレー	河原・水源	桜山	花房・戸崎	七城中央東
男子年代別	地区対抗リレー	七城北	隈府4区	花房・戸崎	高野瀬



綱引き



アジャタ（玉入れ）

10/16 隈府小と花房小の児童たちが  
(木) アジア・アフリカ支援米を刈り取り

隈府小学校と花房小学校の児童が、「アジア・アフリカの飢餓で苦しんでいる人たちに少しでも手が差し延べられたら」と支援米を送るために、これまで育ててきた稲の刈り取りをしました。

食とみどり、水を守る菊池の会（立花富浩会長）が、休耕田などを活用して12年前から毎年続けているもので、隈府小学校の5年生児童108人が、学校近くの10アールの田んぼで、黄色く実った稲を丁寧に刈り取りました。参加した児童は「カンボジアの人たちがこのお米で少しでも元気になればうれしいです。これからは食べ物を残さないようにするし、お菓子をかうときに少し我慢して余ったお金を募金したいです」などと話してくれました。

同日に花房小学校近くの田んぼでも刈り取りがあり、2校で収穫された合計約700kgの米は、来年2月に国連を通じてカンボジアに送られます。

学校近くの田んぼで支援米の刈り取りをする隈府小学校の児童



9月～10月 地域の子どもと、おじさん、おばさん隊が街頭指導

菊池市老人クラブ連合会泗水支部（伊牟田昭一支部長）が「地域の子どもと、おじさん、おばさん隊」を結成し、防犯や交通事故防止、また、子どもたちとのコミュニケーションを図ることを目的に、低学年の下校時間にあわせ、1時間程、泗水小学校校区の通学路14カ所に立って街頭指導を行いました。

この取り組みは、熊本県老人クラブ連合会のモデル指定を受け、9月～10月の学校が休みの日以外毎日行われたもので、延べにすると、42日間・1176人もの会員が、この活動に参加しました。

「子どもたちの下校時刻も一律ではないので、立っている時間に、子どもが帰ってこないこともありましたが、不審者が出ないようにすること、交通違反をさせないようにすることに繋がればよいと考え、頑張りました」と隊員たち。

今年度は泗水小学校校区のみの実施だったものの、次年度以降は、菊池市老人クラブ連合会全体で菊池市内全域に広げて行くことも検討されています。「地域の子どもは、地域で見守る」という、体制強化に繋がることが期待されます。



通学路で下校する子どもたちを見守る隊員

10/7(火) ワンダーぶんこが泗水東小で読み聞かせ10周年を祝って感謝の会



児童を前に劇を披露するワンダーぶんこのメンバー

市民グループ「ワンダーぶんこ」（内野さと恵会長）が、泗水東小学校の全校児童を前に、劇と本の読み聞かせなどを行いました。同グループは10年前に、「本離れをしている子どもたちに本のすばらしさを伝えたい」と、当時の先生と内野会長とが話して読み聞かせを始め、今では毎週火曜日の朝に15分間、メンバーが12クラスに分かれてそのクラスに合った内容の本の読み聞かせを行っています。

活動10周年を祝い体育館であった感謝の会には、全校児童261人が参加。メンバーが「めっきらもつきらどおんどん」を生演奏付きの劇にして演じ、絵本「花さき山」の読み聞かせ、「千の風になって」の歌を披露しました。

内野会長は「何を読み聞かせるかの選書が大変ですが、子どもたちに夢と希望を与えられるように、これからも頑張っていきたいです」と話されました。

10/10(金) 堀野誠也さんが全国防犯功労者表彰で銅章を受章

堀野誠也さん（㊦ 袈裟尾）が、全国防犯功労者表彰で銅章を受章しました。堀野さんは、中学校の校長時代からこれまで、少年補導員などを通して小・中学校の児童・生徒の安全確保や、各地区のイベントなどでの補導活動、各地区での防犯ボランティアリーダーの育成などに尽力してきました。今回はその多年にわたる活動が認められたものです。

菊池警察署で行われた全国地域安全運動（10月11日～10月20日実施）の出発式で、菊池市防犯協会の会長でもある福村市長から表彰状が伝達されました。

堀野さんは「光栄に思います。今後も地道ですが、地域の安全・安心のために頑張っていきたいと思います」と話されました。

現在、堀野さんは菊池市役所の家庭児童相談員として活動しながら、菊池地区少年補導員や菊池安全安心パトロール隊の隊長としても活躍しています。今後の活躍が期待されます。



表彰状を受け取る堀野さん（左）